



Werte Erziehungsberechtigte!

**Qualitätsvolles** und **täglich frisch gekochtes Essen** zu **angemessenen Preisen** für unsere Schüler\*innen und Kindergartenkinder in der Großgemeinde Laa sind für uns **oberstes Gebot**.

Nachdem vor kurzem unser bisheriger Partner Gasthaus Bsteh in gutem Einvernehmen mit uns die Essenslieferung mit Beginn der Sommerferien zurückgelegt hat, haben wir eine intensive Suche nach einem passenden Nachfolger gestartet, bei der sämtliche in Frage kommenden Gastronomen in der Stadtgemeinde Laa an der Thaya angefragt wurden.

Schließlich haben sich Herr Jaroslav Texl und sein Team mit seinem **Winkelauer Hof aus Loosdorf** dazu bereit erklärt, **ab 5. Juli 2021 die Essenslieferungen** zu übernehmen. Der Winkelauer Hof ist ein regionaler Partner mit jahrelanger Erfahrung in der Gastronomie allgemein und speziell im Catering-Bereich. Der Winkelauer Hof hat sich auch dazu verpflichtet, das Essen ganzjährig, also auch in den Ferien zu liefern.

**Der aktuelle Preis beträgt 3,80 Euro/2 gängigem Essen.** Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten ist ab 5. Juli **die Bestellung für die gesamte nächste Kalenderwoche jeweils bis spätestens am Dienstag davor zu melden.**

Beispielsweise für die Woche vom 5. Juli bis spätestens Dienstag, 29. Juni.

**Angemeldete Essen werden unabhängig von der Inanspruchnahme pro Woche verrechnet.** Einzig im Krankheitsfall ist eine Abbestellung möglich. Dies bitte rechtzeitig bekannt geben. Die **Meldung direkt in der Volksschule** bleibt wie bisher unverändert.

Als zusätzliches Service steht Ihnen der **aktuelle Menüplan** für das **gesamte aktuelle Monat** auf der Homepage der Stadtgemeinde Laa an der Thaya unter **[https://www.laa.at/Leben\\_Wohnen/Infrastruktur/Schule\\_Bildung/Menueplan](https://www.laa.at/Leben_Wohnen/Infrastruktur/Schule_Bildung/Menueplan)** jederzeit zur **Einsicht** zur Verfügung.

Unsererseits ist ein **reibungsloser Übergang** vorbereitet. Wir freuen uns, wenn unsere Jüngsten in der Gemeinde weiterhin auch nicht **nur pädagogisch sondern auch essenstechnisch** in den Bildungseinrichtungen **bestens versorgt** sind.

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte Ribisch, M.A.,  
Bürgermeisterin

Georg Eigner  
Vizebürgermeister